

HVBG-Info 15/1984 vom 20.09.1984, S. 0094 - 0095, DOK 450:290-SGB-IV-(UV)

Berücksichtigung von UV-Rente bei betrieblichem Gesamtversorgungssystem - BAG-Urteil vom 10.04.1984 - 3 AZR 39/83

Berücksichtigung von Rente aus der gesetzlichen Unfallversicherung bei betrieblichem Gesamtversorgungssystem; hier: BAG-Urteil vom 10.04.1984 - 3 AZR 39/83 - Das Bundesarbeitsgericht (BAG) hat mit Urteil vom 10.04.1984 - 3 AZR 39/83 - folgendes entschieden: Leitsatz:

Eine betriebliche Versorgungsordnung, die bestimmt, daß Verletztenrenten der gesetzlichen Unfallversicherung im Rahmen einer Gesamtversorgung zur Hälfte angerechnet werden, ist im allgemeinen rechtlich nicht zu beanstanden.